

# XPRESS

## Yusrizal Mawardi,SE,M.Si: Bertekad untuk jadikan SMANSA Lubuk Basung lebih dikenal sebagai sekolah pilihan masyarakat di Lubuk Basung.

Zul Abrar - [AGAM.XPRESS.CO.ID](http://AGAM.XPRESS.CO.ID)

Apr 21, 2022 - 00:25



Agam - "Mari kita bangun silaturahmi melalui IKA SMANSA Lubuk Basung untuk menjadikan Sekolah Menengah Atas Negeri Satu (SMANSA) Lubuk Basung sebagai Central pendidikan di Lubuk Basung nantinya," itulah salah satu ungkapan yang dilontarkan Yusrizal Mawardi, SE, M.Si pada media saat dihubungi melalui selulernya, Rabu, (20/4/202).

Yusrizal adalah alumni angkatan 84 SMSA Lubuk Basung sudah berkiprah selama 30 tahun di Penbankan, siap untuk mengabdikan diri jadi ketua IKA SMANSA Lubuk Basung.

Acara Mubes dan Reuni Akbar IKA SMANSA Lubuk Basung akan digelar pada tanggal 4-5 Mei mendatang diperkirakan akan dihadiri sekitar 1000 alumni, yang berada di daerah mau pun luar daerah Sumatera Barat karena sudah terdaftar pada masing-masing angkatan sebagai peserta Reuni Akbar tahun 2022.

Menjabat Kepala kantor wilayah pada Bank BTPN Syariah di Aceh sejak tahun 2020 sampai sekarang, Yusrizal Mawardi tetap aktif dengan kegiatan sosial terhadap organisasi kampung halaman di perantauan.

Yusrizal Mawardi kelahiran , Lubuk Basung pada 18 Februari 1965 sangat disegani karena kepemimpinannya selalu energik dan tampil gagah dalam memimpin.

Sebagai ketua pada angkatan 84 SMANSA Lubuk Basung, dituntut untuk ikut berkompetisi pada ajang pemilihan ketua umum IKA SMANSA Lubuk Basung.

Disebutkan Yusrizal Mawardi, potensi almamater akan lebih care dengan alumni, dan bertekad untuk menjadikan SMANSA Lubuk Basung lebih dikenal lagi sebagai sekolah pilihan masyarakat di Lubuk Basung.

Yusrizal Mawardi menyelesaikan program studi S1 pada STIE Perbanas Jakarta pada jurusan Ekonomi, Pasca Sarjana di Universitas Moestopo bidang Ilmu Administrasi Negara.

"Kita menghimbau pada seluruh alumni untuk bisa hadir dan ikut reuni Akbar IKA SMANSA Lubuk Basung karena reuni Akbar adalah ajang silaturahmi sesama alumni," ungkap Yusrizal Mawardi pada media.(Zul Abrar)